



COMMUNIQUE DE PRESSE : CELLULE DE CRISE INTEMPERIES RECRUTEMENTS BTP

FACE AUX DEGATS LIES AUX INTEMPERIES, L'ALLIER A BESOIN DE VOUS !

Ce mois de Juin 2022 est marqué par de fortes intempéries sur l'Allier et les dégâts sont très importants. Des orages de grêle hors du commun ont touché Vichy et son agglomération ainsi que Dompierre et les communes proches.

Tous les services de l'Etat, les communautés de communes et d'agglomération, les branches professionnelles (Capeb-FFB), les Chambres Consulaires (CCI, CMA Allier, Chambre agriculture), et les acteurs de l'emploi sont mobilisés pour faciliter les embauches face aux besoins de main d'œuvre très importants des entreprises intervenants pour la mise à l'abri et la réparation des dommages.

Toutes les personnes en recherche d'emploi, en reconversion ou en recherche d'activité, volontaires et motivées, sont attendues pour participer aux travaux de remise en état ou de protection des bâtiments : couverture, bâchage, nettoyage des bâtiments privés ou publics dévastés par les tempêtes et orages récents.

Deux réunions publiques sont donc organisées les :

- **Mercredi 6 juillet 2022 à 18 h au Cinéma Etoile Palace – 35 rue Lucas à Vichy (03000)**
- **Judi 7 juillet 2022 à 18 h - Salle Laurent Grillet – route de Vichy à Dompierre-sur-Besbre (03290)**

Tous les volontaires seront reçus lors de cette réunion afin d'avoir des propositions d'emploi, tous types de contrats sont possibles (CDD, CDI, missions temporaires, ...) et des formations seront assurées.

VENEZ NOMBREUX, LE TERRITOIRE DE L'ALLIER A BESOIN DE TOUS !